

Mañana, Día del Caudillo

El amor de Franco a la ciudad de Avila y a la tierra abulense

EL DIARIO DE AVILA

PERIODICO DE LA TARDE

Año LVII. Núm. 17.133.

Precio: 80 céntimos

Jueves 30 de septiembre de 1954

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 20,9
Mínima, 3,4

FRANQUEO CONCERTADO



*A la ciudad de Avila, cuna de
San Fernando, en la recepción de mi
amor a la tierra abulense cuna de
la más grande de nuestros reyes*
23-9-1953

Hace un año que S. E. el Jefe del Estado se dignó acceder a nuestra humilde solicitud de poder mostrar a la ciudad y tierra de Avila un testimonio vivo de su afecto. Entonces nos fué posible distribuir entre nuestros lectores la magnífica fotografía y el expresivo autógrafo que hoy reproducimos en un número extraordinario y aún en tirada especial, de modo que en muchos centros oficiales sea preferida sobre otros retratos. En el despacho del Gobierno Civil se guarda el original, porque consideramos que a la Provincia y no a una modesta entidad correspondía su custodia.

Es posible que no haya otra tierra de España que pueda demostrar con firma y rúbrica estar en el corazón del Caudillo. Esta deferencia nos obliga más a manifestarle nuestra cordial adhesión en el XVIII aniversario de la unidad nacional bajo su mando, acudiendo a la recepción que ha de celebrarse en el Gobierno Civil, conjorme se comunica en otro lugar de este número.

Ante el representante del Jefe del Estado, don David Herrero Lozano, gobernador civil de Avila, debemos dar prueba con nuestra presencia de los sentimientos de gratitud, caballeridad e hidalgía, propios de nuestra condición de abulenses, porque bajo el mando de nuestro cristianísimo Caudillo, Francisco Franco, España triunfó de sus enemigos, mantuvo su paz interior y ha llegado a ser árbitro, ya en muchos aspectos para la paz, la cultura, el comercio de las naciones de buena voluntad.

Su Santidad agradece el homenaje de la peregrinación Sindical a Compostela

Del Palacio Arzobispal de Santiago de Compostela comunican que su eminencia reverendísima el cardenal arzobispo ha recibido del Vaticano el siguiente telegrama de Su Santidad el Papa felizmente reinante, Pío XII: «Augusto Pontífice agradecido filial ho-

menaje peregrinación nacional sindical española a Compostela. Corresponde con paternal bendición apostólica prenda copiosas gracias labor social según directrices pontificas. Montini. Prosecretario».

El ministro del Ejército ofreció hoy un almuerzo en honor de los miembros de la Misión militar norteamericana

MADRID, 30.—El ministro del Ejército, teniente general Muñoz Grandes, ha ofrecido a medio día de hoy, en el Club «Puerta de Hierro», un almuerzo en honor de los miembros que componen

El ministro de Educación Nacional asistirá al II Congreso Interamericano de Educación en Quito

QUITO.—Los ministros de Educación de España, Colombia, Chile, Nicaragua y Paraguay asistirán a las sesiones del II Congreso Interamericano de Educación, que comenzará aquí el próximo 15 de octubre.

Envían Delegaciones oficiales, además de los países indicados, Honduras, Panamá y la República Dominicana, y asistirán también congresistas de Colombia, Chile, España, Guatemala, Méjico, Paraguay, Perú y Uruguay.

Como observador de la Unesco figura el doctor Guillermo Francovich, destacado intelectual y director del Centro Regional de la Unesco para el Hemisferio occidental.

La Organización de los Estados Americanos estará representada por el doctor Nanetti. Envia también observadores la Confederación Interamericana de Educación Católica (C. I. E. C.) y el Centro Regional de Educación Fundamental para la América Latina.

Ha fallecido el senador norteamericano, Pat MacCarran

Era uno de los de más influencia en la Cámara, gran amigo y defensor de España y católico ferviente

WASHINGTON.—Ha fallecido el senador MacCarran, uno de los senadores de más influencia en la Cámara. Ocupaba su escaño desde 1932. Al advenimiento de la Administración Eisenhower dejó la presidencia de la Comisión Jurídica del Senado y de la Subcomisión de Seguridad Interior.

MacCarran ha muerto repentinamente, al parecer, de un ataque al corazón, cuando se hallaba en el Auditorium Civil de Hawthorne (Nevada). Varios enfermeros del departamento de Bomberos y del Depósito de Municiones Navales fueron llamados precipitadamente, pero sus esfuerzos por salvarle la vida resultaron vanos. Un sacerdote católico, el padre William Condom, estaba a su lado en el momento de su muerte, pues el senador fallecido era un

ferviente católico, teniendo dos hijas religiosas.

MacCarran había sufrido tres o cuatro ataques al corazón de carácter grave en los últimos años.

Terminado su último discurso, se dirigió desde los micrófonos a la plataforma de los oradores. Terminó la reunión y MacCarran estrechó las manos de varias personas. Comenzó a andar hacia la salida del escenario cuando súbitamente se derrumbó presa del colapso.—EFE.

Pésame del Gobierno español

WASHINGTON.—El encargado de Negocios de España, don Eduardo Propper, ha teleografiado a la viuda del senador Pat MacCarran el pésame del Gobierno español y el suyo propio por el fallecimiento del senador.

El telegrama expresa «el más profundo sentimiento» por dicho fallecimiento.—EFE.

Gran amigo y defensor de la causa de España

Patrick MacCarran se caracterizó siempre por una tenacidad difícilmente superable. Hombre de extraordinaria viveza espiritual, se le citaba siempre que se quería dar ejemplo de un modelo de norteamericano brillante. Gran amigo de España y anticomunista convencido y apasionado, el fallecido senador unía a su sólida capacidad sajona un aire de genio latino. Con admirable visión política, defendió «rabiosamente», al decir de un escritor norteamericano, la ayuda a España, a la que consideraba «esencial para el equilibrio económico de Europa», según manifestó a los periodistas a su llegada a Madrid en noviembre de 1949. MacCarran abogó siempre con renovado fervor por la reanudación de las relaciones diplomáticas con España, y así, cuando el 25 de agosto del año último casi un mes antes de la firma de los acuerdos hispanonorteamericanos, el embajador español en Washington en aquel entonces, don Félix de Lequerica, impulsó al senador las insignias de la Orden de Isabel la Católica, MacCarran dijo: «En los últimos cinco años he tratado intensamente de mejorar

(Continúa en 4.ª página)

Posibles acuerdos

He aquí los resultados que hasta el momento parece haber logrado la conferencia de «los nueve», según los círculos informados:

(Continúa en 4.ª página)

LA SITUACION INTERNACIONAL Posibles acuerdos en la Conferencia de Londres

El jefe del contraespionaje francés es comunista

En la Conferencia de Londres el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, ha advertido acerca de la tendencia de los Estados Unidos a retirarse de toda colaboración con la Europa occidental si continúan la desunión y la disensión entre las naciones que la integran. «Si se tiende a la unidad y cohesión —señaló Dulles—, nuestra ayuda de todas clases continuará. Si se tiende a la disensión, a la desunión, a un revivir las amenazas de guerra, entonces nuestra tendencia será a retirarnos».

Dulles en una enérgica advertencia totalmente inesperada, dijo: «Creo que hemos demostrado desde que terminó la guerra, en términos de contribución económica y contribución militar, la voluntad a colaborar con nuestros mejores y más capacitados cerebros en cuestiones militares y económicas. Todo ello creo que es una prueba de la que no puede dudarse en cuanto a cual es nuestra postura en este asunto».

Discurso de Eden

La declaración de Dulles, hecha en forma clara y contundente se vió seguida de un discurso del secretario del Foreign Office, Anthony Eden, que, entre otras cosas, dijo: «Creo que todos tenemos la sensación de acabar de escuchar unas manifestaciones del secretario de Estado de los Estados Unidos de verdadera e infrecuente calidad y de una franqueza de gran valor. Lo que nos ha

la Misión militar de los Estados Unidos en España, con motivo de la marcha del jefe de la misma, general Jonshon, que ha pasado a la reserva.

Al acto asistieron además altos jefes militares españoles y norteamericanos.—(Cifra).

dicho a nosotros, a aquellos de nosotros que somos europeos, es mi opinión, todo lo que en las actuales circunstancias cabría esperar de los Estados Unidos.

Mendes-France visitó al secretario norteamericano de Estado, Foster Dulles, al que, según parece, pidió que las tropas norteamericanas se comprometieran más estrechamente en la defensa europea, y que la ayuda militar norteamericana se canalice a través del pacto de Bruselas.

Foster Dulles adelantó ya el lunes al jefe del Gobierno francés que los Estados Unidos ofrecerían aun nuevo sistema defensivo europeo las garantías que ofrecieron a la Comunidad Europea, o sea, el mantenimiento de tropas en el Viejo Continente mientras exista alguna amenaza.

Esta mañana han llegado a Cadiz los buques de la Misión naval dominicana

CADIZ, 30.—Los buques dominicanos, que componen la Misión naval de dicho país y que, durante estos días, visitan España, han llegado en la mañana de hoy al puerto de esta capital.

Acto seguido de atracar, subió a bordo del buque insignia, el vicealmirante dominicano jefe de dicha Misión, que había llegado procedente de Madrid, donde saludó al ministro de Marina.

Más tarde, el jefe y oficiales de dicha Misión, cumplieron a

las autoridades gaditanas, quienes les dieron la bienvenida.

A las doce, el vicealmirante dominicano, marchó a San Fernando, con el fin de saludar al capitán general de la Región. Posteriormente, todas las autoridades que antes habían sido cumplimentadas por los miembros de la Misión citada devolvieron la visita a los mismos, a bordo de sus buques. Se tienen preparados en esta ciudad varios actos en honor de los marinos visitantes.—(Cifra).

